

**Protokoll für die Versammlung
des Autonomen Queerreferats der Verfassten Studierendenschaft
am 25.11.2021**

Sitzungsleitung: Tavi

Protokoll: VictorRomeo

Start: 19:45

Ende: 21:15

Anwesend: 13, davon 8 stimmberechtigt

Raum: Online

Nächstes Treffen: 09.12.2021, 19:30 Uhr, online

1. TOP Vorstellungsrunde

2. TOP Stand der Dinge:

2.1. TOP Allyship Workshop: war sehr gut und sehr gute Mitarbeit. blu fand es auch gut.

2.2. TOP Workshop kritische Medis: Druckkosten über 80 € konnten aufgrund der Kurzfristigkeit nicht beantragt werden. Nachantrag wird geschrieben und gilt hiermit als angekündigt.

Nachantrag soll beinhalten: Es konnte kein Antrag gestellt werden, da die Flyer im Stura Büro gedruckt werden sollten. Dort wurden wir leider zurückgewiesen und die Flyer mussten in einem anderen Copyshop gedruckt werden. Deshalb soll in einem Nachantrag beschlossen werden, dass die Druckkosten übernommen werden sollen.

2.3. TOP TDoR: LordFluffy war dort und hat eine Rede für das Queerreferat gehalten. Es waren 30-40 Menschen da, tolle Beiträge, insgesamt gute Erfahrung.

2.4. TOP MSV Workshop: OrangeInRot und Fritz gehen hin. Tommy möchte zuhören und dann beim nächsten Mal selber halten. Sollte OrangeInRot nicht können springt Wunderharke2000 ein.

2.5. TOP Bändchen: VictorRomeo stellt eine Auswahl zusammen und die Kombi die gewinnt wird angefragt.

2.6. TOP Trans*Geschichte(n): Allgemeine Ausschreibung wird von Tavi geschrieben.

2.7. TOP Weihnachtlicher Siebdruck: Bevor wir drucken können, muss ein Motiv auf einem Sieb hergestellt werden. Welches Motiv soll genommen werden und welche Farben wollen wir? Wir können schonmal ein Motiv aussuchen und der Stura lässt eine Schablone herstellen. Gedruckt werden kann dann, wenn die Inzidenzen wieder niedrig sind. Es können auch einfach Farben besorgt werden und mit dem Pinsel Motive gestaltet werden. Eine andere Option wäre auch die T-shirts zu batiken und mit unserem Logo in Schwarz bedrucken.

Vorschläge: „100% Fruchtgehalt“ oder unser Logo.

3. TOP Kreatives Schreiben: Wir haben uns vorläufig für Laura Stumpp entschieden, da die Person am meisten Erfahrung hat. Heidi Osswald musste abgesagt werden, da wir ihr kein

Honorar bezahlen dürfen, da sie an der Universität eingeschrieben ist. Aaron Müller hat im Vergleich mit Laura Stumpf weniger Erfahrung hat und das Honorar deutlich höher läge. **Fritz** schreibt Text für die Ankündigung, **OrangelnRot** hat schon eine Grafik erstellt. Sollten noch Bewerbungen vor der Bewerbungsfrist eingehen, wird nochmal darüber beraten. Wir würden gerne die Zoom Lizenz vom Stura nutzen. **Tavi** fragt nach, ob wir die an dem Tag nutzen dürfen.

4. TOP Queer 2 Peer -Trans*beratung: Was sind die genauen Inhalte? Grundsätzlich ist großes Interesse da. **OrangelnRot** schreibt Né zurück.

5. TOP Suche nach Rat: Diversität voranbringen: Vernetzten mit Queer@Work und QueerMentor. **VictorRomeo** antwortet mit den beiden Vorschlägen.

6. TOP Workshop Vorschlag: Wir möchten einen Coaching Workshop machen, wie wir am besten beraten können.

7. TOP Anfrage Anti-Dis Referat and der PH: Wollen wir mitmachen? Wir haben Interesse und würden gerne das Anti-Ra Referat des Stura der Uni mit einbeziehen. **LordFluffy** antwortet und fragt nach, ob das Anti-Ra Referat schon involviert wurde.

8. TOP Infoverteiler: **Trib8** stellt den Link auf die Website.

9. TOP offene Rechnungen: alle offenen Rechnungen müssen bis zum 06.12. eingereicht sein. Bitte **Trib8** anschreiben deswegen.

10. TOP Budgetplan: wird von **Trib8** per Mail geschickt und gilt hiermit als angekündigt. Wird bei unserem nächsten Treffen abgestimmt, um die Frist vom 16.12. einzuhalten.

11. TOP Catcalls of Heidelberg: **LordFluffy** will Catcalls of Heidelberg kontaktieren. Eine Idee wäre Stories zu sammeln und eine Aktionswoche zu machen.

12. TOP Queere Stadtführung: findet einmal im Monat statt. **Tommy** nimmt daran teil und berichtet. Je nachdem wer die Stadtführung macht wollen wir das aber auch explizit als schwul/queer bewerben wollen.